



## Senado va por conversatorios abiertos para discutir Ley de Telecomunicaciones

El presidente de la Jucopo, Adán Augusto López, informó que este martes presentará una propuesta formal para establecer la ruta de estos encuentros; considera "complicado" que la iniciativa se apruebe en el presente periodo de sesiones

Por **Andrés García S.**

29 Abr, 2025 09:33 a.m. MX



Los senadores Adán Augusto e Ignacio Mier, durante la Sesión Ordinaria en el Senado, el 24 de abril. (Cuartoscuro)

El Senado de la República llevará a cabo una serie de **conversatorios abiertos con organizaciones civiles, representantes del sector de telecomunicaciones y funcionarios del gobierno federal** para revisar la iniciativa de Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

En este contexto, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **Adán Augusto López Hernández**, informó este lunes que el dictamen correspondiente fue retirado del orden del día del Pleno. Explicó que, debido a la actual carga legislativa, es **poco probable que esta iniciativa sea votada durante el presente periodo ordinario** de sesiones. En consecuencia, el proyecto fue devuelto a las comisiones unidas encargadas, con el propósito de incorporar las observaciones derivadas de los conversatorios.

López Hernández **anunció que presentará este martes una propuesta formal para establecer la ruta de dichos encuentros**, los cuales podrían realizarse entre el 8 y el 22 de mayo. Señaló que ya se han sostenido reuniones con funcionarios de la **Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT)** para coordinar los aspectos logísticos.